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質疑応答

質問１
物流投資の金額と具体的な内容について教えてください。

回答1
2020年4月より大田区へ物流倉庫設置予定、金額は年間50～60百万円として
計画しております。
大阪（関西地方）の物流体制は今般検討を始めたばかりであり、数パターンの金
額想定をしておりますが、具体的にはこれからです。



2

質疑応答

質問２
中期経営計画にはＭ＆Ａによる増額を見込んでいますか？

回答２
現在進行している案件（約100億円規模）のほか数件候補（10～20億円規模）
のＭ＆Ａによる増額を見込んでおります。
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質疑応答

質問３
サイディングプレカットを取り組む理由をお聞かせください。

回答３
後発事業者としてサイディング市場へ参入するための特徴としてとらえております。

プレカットを行うためには、事前の積算が重要であり当社ではアベルコベトナムを
利用し、正確な積算とコスト抑制を実現させています。

プレカットを行うことや、ベトナム子会社を利用するなど様々な提案や改善点を考
え、お客様と共に解決していくことが当社の強みと捉えております。



4

質疑応答

質問４
9、10月に発生した台風災害で業績に与える影響はありますか？

回答４
2019年10月／11月は工事の遅れなどもあり、当初予算（前期比105％）に比
べ落ち込み苦しい状況（前期比100％）が続いているが、12月には回復傾向と各
拠点からの報告が上がっています。
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質疑応答

質問５
温調技研㈱の来期業績予想数値で営業利益が大幅に減少する理由を教えてください。

回答５
65期に完成したような、極端な高粗利の現場が少ないことと、人財投資の実施を
計画しており、販管費（人件費）の増加が見込まれるため大きな減益の計画値とし
ております。


